



**TODO LO QUE GANA
CON SU AFILIACIÓN**



BENEFICIOS

COOPEAMISTAD es un beneficio exclusivo para la familia Dos Pinos: sus trabajadores activos, pensionados y productores de leche.

Con su afiliación accede a todas estas posibilidades:

1

Ser dueño de una exitosa organización basada en el modelo cooperativo, la cual genera riqueza social y económica para la familia Dos Pinos.

Somos la 1° Cooperativa de Ahorro creada en el país, nacimos el 21 de octubre de 1955

COOPEAMISTAD forma parte del sistema financiero nacional, ubicándose entre las cooperativas de ahorro y crédito más grandes del país, supervisadas por la SUGEF.

2

Formar un ahorro durante su relación laboral con la empresa, cuya cuota se rebaja automáticamente de planilla (trabajadores) o de la liquidación semanal de las entregas de leche (productores).

3

Recibir anualmente los Excedentes por su aporte de capital.

4

Servicios del Comité de Educación y Bienestar Social (CEBS): ayudas económicas (especiales y por fallecimiento de familiares), incentivo estudiantil, charlas, capacitaciones, patrocinio de actividades sociales y deportivas entre otros.





Depósitos a Plazo gane un alto rendimiento por su dinero de forma segura y confiable. Escoja entre una variedad en plazos, para moneda en colones y dólares. Pago de intereses de forma mensual o al vencimiento. Servicio de custodia gratuito.



Ahorros voluntarios, cuyas cuotas se rebajan automáticamente: Navideño, Marchamo, Vacacional, Día de la Madre, kilo de leche.



Ahorro Futuro Programado: aporta una cuota quincenal ya sea a 3, 5 o 10 años ganando altos rendimientos. Piénselo para la prima de una casa o carro, para los estudios, un viaje y hasta para la pensión.



Tarjeta de Débito: cuya cuenta de ahorro le reconoce uno de los mejores rendimientos. Tiene cobertura nacional e internacional para todas sus compras y uso de cajeros automáticos con la marca MasterCard. Tarjetas adicionales para familiares.



Reciba su salario, liquidación de leche o pensión por medio de su Tarjeta de Débito de COOPEAMISTAD.



Amplia cartera de líneas de crédito, para atender sus diferentes necesidades en condiciones muy favorables.

A través de la venta de servicios, la COOPERATIVA persigue el bienestar de sus Asociados, quienes son los únicos dueños por medio del aporte monetario que realizan al Capital Social, sobre el cual recibirán los excedentes del periodo y el acceso a los servicios.



Tarjeta de Crédito con una tasa de interés baja, aceptada en todos los comercios y con cobertura nacional e internacional. Incluye la nueva tecnología Contactless.



COOPEAMISTAD
en línea

NUEVO



Oficina Virtual: Aquí podrá personalizar sus cuentas, consultar su Tarjeta de Débito y Tarjeta de Crédito (movimientos, realizar pagos, reportes de salida, redención de puntos), transferencias, inversiones a plazo, apertura de cuentas de ahorro y modificación de cuotas, préstamos (consulta y pago de cuotas), pago de servicios, entre otras facilidades.



Aplicación para móvil COMPAAP: innovadora, muy fácil de usar, con alta seguridad en las transacciones, cuentas personalizadas. . Todos los servicios de la Oficina Virtual al alcance en su teléfono. Disponible para Android e IOS, búsquenos con el nombre Coopeamistad y Código Coopeamistad. Para la activación de su usuario, escríbanos al correo tarjetas@coopeamistadrl.com



Otros servicios: cobro del Derecho de Circulación, alquiler de vehículos, ferias comerciales y convenios.



La mayoría de sus operaciones de crédito cuentan con un Seguro. En el caso de un Asociado que fallece o experimenta incapacidad permanente, los créditos vigentes en la Cooperativa se cancelan y la diferencia en saldos se entrega a favor de sus beneficiarios.



Para más información y trámites,
estamos a su servicio:

Barrio Luján
2524-2935

Belén
2298-5229

Ciudad Quesada
Planta: 2460-4400
Almacén: 2461-2176

Coyol
Plataforma Servicio: 2437-5222
Central: 2437-3180

Zarcero
2463-4470

Correo para consultas
consultas@coopeamistadrl.com

www.coopeamistadrl.com